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平成31年２月７日会議概要

第１ 日時

平成31年２月７日（木）午前10時から午後２時20分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、近畿管区警察局京都府情報通信部長

１ 委員報告

永年勤続者表彰式

（ ） 。 、石川委員長 永年勤続者表彰式に出席しお祝いの言葉を述べて参りました それぞれ

30年の重みを感じる顔つきであり、また、力強く頼りがいを感じる顔つきでした。これか

ら自らのスキルを京都府警の中で実践し伝承していただき、府民の安全安心のために力を

発揮していただきたいと思いました。

府議会開会

（石川委員長）２月６日、府議会が開会されました。西脇知事が所信表明をされました。

京都府の財政が 8,897億円、警察関連費が 869億円とのことであり、公安委員会も仕事を

しっかり進めていきたいと思いました。

２ 報告事項

(1) 平成31年春の組織体制整備の概要について

警務部長から、児童虐待対策をはじめとした子供を守る対策の強化、観光地等を管轄

する交番における体制の見直し、働き方改革係の新設等の治安事象等を踏まえた重要課

題に対応するための、平成31年春の組織体制整備の概要について報告があった。

児童虐待対策強化については、

○ から、今回の千葉県での女児虐待死事件は痛ましく、世間がこれだけ問石川委員長

題視し経験を共有しているにもかかわらず起こったことが問題であり、京都府警でこ

のような事案が起きないようにしっかりと対応していただきたいとの発言があった。

○ から、児童虐待対策をはじめとした子供を守る対策の強化とありますが、平林委員

警察はしっかりと対応策をとっていただき、社会的に批判を受けないようにしてくだ

さいとの発言があった。

○ から、関係機関の連携に実効性がないと今回のような事件が発生すると思い森委員

ます。警察のほうにも相談しやすい体制を作っておいていただきたいとの発言があっ

た。

働き方改革の推進に向けた体制の強化については、

○ から、特に女性に対する働き方改革は新聞の記事にも京都府警は良くや石川委員長

、 、っていると載っていますが 緊急事態が発生し帰れないというような状態になった時

どのように対応しているのか、実際フォローをしているのか、そのフォローや調整が

組織として上手くできているのか、やりたいけど現実は無理で終わっているのか、少
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し生の姿を知っておきたいと思いますとの発言があった。

○ から、問題は、男性の家事・育児の参加についてです。警察というのは、平林委員

一般人のイメージから考えれば緊急事態が発生する特殊な職場で、それこそ男女とも

に仕事と家庭の両立は難しいというように思いますが、しっかり取り組んでいただき

民間企業にも講習をしていただきたいと思いますとの発言があった。

(2) 節分祭雑踏警備の実施結果について

地域部長から、本年２月２日、３日に吉田神社で斎行された節分祭雑踏警備の実施結果

についての報告があった。

(3)「京都マラソン2019」に伴う交通対策の実施について

交通部長から、本年２月17日に開催される「京都マラソン2019」に伴い、開催経緯、大

会概要及び交通対策等についての報告があった。

(4) 山科区大塚大岩における死亡ひき逃げ事件の検挙について

交通部長から、本年１月21日、山科区大塚大岩で発生した死亡ひき逃げ事件について、

本年２月５日、伏見区内に居住する男を検挙したとの報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

○ 組織体制の整備については、弾力的にそれぞれの状況に応じて日勤又は当番勤務で対

応していく。

○ 児童虐待につきましては、教養等による知識の浸透を図っていく。また、虐待による

被害児童を早期に発見し、事案の重篤化を防ぐためには、学校を始めとした教育関係機

関との更なる連携の浸透も図っていきたい。

○ 働き方改革全般につきましては、勤務形態等について適切に対応していきたい。

旨の報告が行われた。

第２ 個別会議等

１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官（審理官）から、道路交通法の規定に基づく運転免許取消しを受けた

者から、原処分を不服として処分の軽減を求める審査請求がなされたことに伴い、審査

請求の趣旨、理由、原処分の内容等について説明が行われ、審議の上、審査請求の棄却

が裁決した。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明が行われ、審議の上、20件の行政処分を決定した。

(3) 公安委員会宛苦情等申出について

公安委員会室室長補佐から、公安委員会宛苦情等の申出について、通知１件の報告が

あった。

２ 報告事項
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(1) 警察署協議会会長会議への公安委員会からの意見に対する説明について

広報応接課担当補佐から、平成30年11月８日に開催された警察署協議会会長会議の中

で、公安委員から提案があった施設見学の方法等について、対応策についての報告があ

った。

(2) 平成30年度初任科生採用アンケート結果について

警務課調査官から、平成30年度初任科生（長期課程）採用アンケート結果について報

告があった。

(3) 平成30年中の「集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例」に基づく申請・届出

受理結果等について

警備第一課担当補佐から、平成30年中の「集会、集団行進及び集団示威運動に関する

条例」に基づく申請・届出受理結果等についての報告があった。

(4) 未来警察創造プロジェクト・研究レポートについて

、 、市警察部企画課企画官から 10年後の京都府警察の在り方を見据えた治安対策として

未来警察創造プロジェクト・研究レポートの報告があった。

(5) 検視の現状と課題について

捜査第一課長等から、検視の現状と課題についての報告があった。

(6) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報

告があった。


